

お知らせ  
インフルエンザ  
胃腸炎に  
注意 猛威

2月3日は「節分」で中へ向かって「鬼は外!!」と元気に豆をまきます。そして、歳の数だけ豆を個食べます。豆を食べなればならぬ皆さんはどうやら痛い!! とか、アゴの間が疲れる…となる。年齢とともに事も皆さんの口腔事情が悪くなることがあります。しかし時代と共に変わってきて、「日本らしさ」が失われない様に生きたいです。





不 は リ 期 ン う つ 終 の 日 た  
安 ど 昭 ン 間 ピ と て 令 わ わ で か の が  
で う 和 ピ が ツ し 早 和 り 元 ら が は 令  
あ 感 • ツ き ク て 一 2 ま 年 だ つ 月 ま い  
り じ 平 ク ま が い 力 年 し は 早 た 1 つ し  
て 成 の す 。 開 ま が 初 く  
ま い • 番 催 ま が 経 ま  
た く 令 組 い さ れ ま と  
樂 の 和 に つ も 今 年 の 大 き い 話 題 と  
し み か と な つ つ て 何 か と テ レ ビ を 賑 わ す  
で も ど う 3 つ の 時 代 の 変 わ つ て い る ド ラ マ の 時 間 が 才  
あ ま す。 变 化 を 皆 さ ん く の か が



浦河緑苑  
通所リハビリ  
令和2年02月号



去年の3月号でも記載させて頂きましたが、荷物の件で再度皆さんにお願ひがあります。それぞれに考えがあり、必要と思うものをバッグに入れ、縁苑へいらつしゃつてると思います。お気持ち察ししますが、今回は「デメリット」な部分をお話したいと思います。

●なぜ多いといけないのか?

「自分で持てない」のは大きい理由のひとつです。通所で自己ハビリテーションは「自分で出来る所はやる」というのが基本であります。たとえ荷物が二つになります。両手に抱えたとしても安定した歩行を保てる確信はありません。転倒の危険性が高まる事になります。

●その荷物はどこに置くのか?

大切なお荷物なので自分の足元に置くのが通常ですね。バツグを二つ床に置くのはそれだけ足元がつまづく危険があります。それは自分だけではなく周りの人間に影響があります。それに合わせてしまふ可能性も充分にあります。骨折ると高齢者は簡単に骨折してしまいます。股関節を倒すと高齢者は二度と歩けなくなります。股関節も危険な目に合います。

●物が多いと管理も大変:

「あれがない」「これがない」というのは日常的にあります。ですが、荷物が多い分どこに入れたらいいか?入れたは誰かに取られたら:というトラブルに発展してしまいます。

